

ECONOMIE

economie.union@sonapresse.com

Covid-19 : les pétroliers sensibilisés

Styve Claudel ONDO MINKO
Libreville/Gabon

PARMI les personnels doublement exposés aux risques de la pandémie de Covid-19, il y a ceux du secteur pétrolier, dans la mesure où ils exercent dans un domaine aussi sensible que pointu. Aussi, pour s'enquérir de l'observation des mesures édictées par le gouvernement en vue de lutter efficacement contre cette maladie, le ministre en charge du pétrole, Vincent de Paul Massassa, a-t-il réuni les opérateurs économiques et autres responsables, jeudi 19 mars dernier, à l'immeuble du 2-décembre.

L'objet de cette rencontre était de s'imprégner de ce que les

consignes données par les plus hautes autorités sont effectivement mises en application. Surtout par les opérateurs économiques du secteur, notamment sur les sites d'exploitation aussi bien terrestres que maritimes. Aussi, le fait que ces personnels sont très souvent appelés à séjourner près de 30 jours sur les plateformes les contraint-il à observer scrupuleusement les protocoles de sécurité. À l'instar des consignes dites barrières. Concernant exceptionnellement les agents du ministère du Pétrole, Liliane Nadège Ngari-Onanga Y'Obegue, le secrétaire général, a annoncé la prise en compte d'autres mesures de prévention. À l'instar de la mise à disposition de solutions hydroalcooliques au sein de toute l'administration.

Photo: Aristide Mousavouj/L'Union



Les opérateurs du secteur pétrolier ont été invités à redoubler de vigilance.

L'ordre des architectes en phase avec le ministère des Infrastructures



Photo: CM

Le ministre des infrastructures veut établir une collaboration étroite avec l'ordre des architectes.

Georges-Maixent NTOUTOUME-NDONG
Libreville/Gabon

L'ORDRE national des architectes (Ona) a renoué sa collaboration avec le ministère des Infrastructures. Vendredi dernier, à l'issue de leur réunion avec le ministre des Infrastructures, les responsables de cette association ont montré leur enthousiasme à être impliqués dans les projets de développement du gouvernement. Leurs échanges vont permettre d'établir un document définissant le rôle que les architectes auront à jouer dans les futurs chantiers du gouvernement. L'ordre des architectes est une organisation dont les objectifs sont d'accompagner l'État dans ses mis-

sions régaliennes. Les architectes apportent leur savoir-faire en matière de projets d'aménagement du cadre de vie et de développement. Ce sont des professionnels qui permettent de réguler leur secteur pour éviter l'infiltration de tout imposteur dans la conception et la supervision de travaux. "C'est très facile de berner des générations de décideurs au fil du temps. L'ordre des architectes a la mission de veiller sur le marché. C'est un peu la police de la profession", a indiqué Jean-Joël Mebaley, président de l'Ona. Le ministre Léon Armel Bounda Balonzi a donc saisi cette occasion pour évoquer quelques projets pour lesquels l'expertise des architectes pourrait être sollicitée au cours cette année.

NOUVEAU MITSUBISHI L200

SOLIDE COMME UN ROC
CONÇU POUR NOTRE TEMPS

GARANTIE 3 ANS ou 100 000 km

cfao MOTORS GABON

B.P.: 2181 ZONE INDUSTRIELLE D'OLOUMI, LIBREVILLE - GABON
+241 65-18-25-87 / 65-18-24-28 +241 65-18-24-87
www.facebook.com/mitsubishigabon/
Site web: http://mitsubishimotors.cfaomotors-gabon.com/

MITSUBISHI MOTORS
Drive your Ambition